

Polda Metro Kerahkan 967 Personel Untuk Amankan Demonstrasi di KPU

JAKARTA (IM) – Polda Metro Jaya turunkan ratusan personilnya untuk mengamankan jalannya aksi demonstrasi yang digelar kelompok masyarakat sipil dan mahasiswa, di depan Kantor KPU RI, Jumat (23/2).

Kapolres Metro Jakarta Pusat, Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro mengatakan, pihaknya menurunkan 967 personel gabungan untuk pengamanan aksi tersebut.

“Dalam rangka pengamanan aksi hari ini di KPU RI, kami melibatkan sejumlah 967 Personel gabungan dari Polda Metro Jaya, Polres Metro Jakarta Pusat, TNI, Pemda DKI serta instansi terkait,” ucap Susatyo dalam keterangan tertulis, yang diterima wartawan, Jumat (23/2).

“Sementara itu untuk lalu lintas sendiri akan terjadi penutupan di sekitaran KPU RI, maka kami himbau untuk masyarakat yang akan

melintas di depan KPU RI agar mencari jalan alternatif lainnya,” katanya.

Susatyo menghimbau kepada para peserta aksi unjuk rasa untuk memperhatikan hak-hak masyarakat lain.

“Kami menghimbau, siapa saja yang akan menyampaikan pendapat di muka umum, sebagaimana diatur dalam undang-undang penyampaian pendapat di muka umum harap di patuhi” kata Susatyo.

Tidak lupa Kapolres menegaskan kepada seluruh Personel yang terlibat Pengamanan untuk selalu bertindak persuasif, tidak terprovokasi, mengedepankan negosiasi, pelayanan serta humanis,” katanya. • lus

FOTO: TMC



JUMAT BAROKAH POS LANTAS CAKUNG

Sat Lantas Jakarta Timur melaksanakan kegiatan rutin setiap hari Jumat (Jumat Barokah) dengan membagikan sembako kepada warga sekitar Pos Lintas Cakung dan pedagang keliling yang melintas Pos Lintas Cakung, Jakarta Yimur, Jumat (23/2).

Prostitusi Online di Grobogan Tawarkan Wanita yang Masih Dibawah Umur

SEMARANG (IM) – Jajaran Polres Grobogan menangkap sindikat prostitusi online dan mengamankan 5 wanita berusia 14 tahun hingga 17 tahun dari salah satu hotel di Kecamatan Purwodadi, Kabupaten Grobogan.

“Lima perempuan korban prostitusi online itu semuanya berasal dari Bandung,” ungkap Kasat Reskrim Polres Grobogan AKP Agung Joko Haryono pada keterangan pers Polda Jateng yang diterima, Jumat (23/2).

Dua tersangka, HR dan AV, ditangkap. Keduanya juga warga Bandung, Jawa Barat. Lima perempuan dibawah umur yang jadi korban yakni TAW (14), RJI (15), IK (17), DRJ (16) dan AFNR (17).

Tindak pidana prostitusi online ini terungkap diawali ketika anggota Satuan Lalu Lintas Polres Grobogan menerima informasi dari masyarakat, yang menyebut ada prostitusi online di salah satu hotel yang terletak di bagian utara Alun-Alun Purwodadi.

Setelah mendapat informasi tersebut, tim Reskrim Polres Grobogan melakukan pengecekan ke lokasi yang dimaksud.

Saat itulah, polisi menemukan kedua tersangka dan para korban di toko kosmetik. Saat dicek

memang benar pelaku dan korban berada di toko tersebut.

Kedua tersangka dan kelima korban diamankan di Pos Satlantas Putat. Setelah diinterogasi, kedua tersangka dan kelima wanita dibawah umur itu mengaku adanya bisnis esek-esek tersebut. Kini kasus tersebut dtangani Sat Reskrim Polres Grobogan.

Tersangka HR (28), warga Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, mengaku, mereka menggunakan aplikasi. Wanita-wanita ditawarkan ke pria hidung belang dengan tarif Rp700.000 sekali kencan.

“Biasanya jadian Rp400.000, dari jumlah itu korban menerima Rp150.000,” ujar pelaku kepada polisi.

Kedua tersangka dituduh mengeksploitasi seks kepada anak di bawah umur.

Dari tangan kedua tersangka, polisi mengamankan 4 unit handphone, kartu ATM, satu unit mobil Agya yang digunakan untuk membawa korban saat berpindah lokasi, serta uang.

“Para pelaku dijerat dengan UU tentang Pemberantasan Tindak Pidana Perdagangan Orang dengan ancaman pidana penjara selama 10 tahun dan atau denda paling banyak Rp200 juta,” ujar AKP Agung Joko Haryono. • lus



Satgas Pangan Polri Pastikan Harga Beras Turun Sebelum Puasa

Satgas Pangan Polri sebut harga beras akan stabil kembali saat memasuki bulan puasa.

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Pangan Polri memastikan harga beras akan turun sebelum Ramadhan 2024. Demikian disampaikan Kasatgas Pangan Polri, Brigjen Whisnu Hermawan, usai melakukan inspeksi mendadak (sidak), di gudang beras Perum Bulog, Jakarta Utara, Kamis (22/2).

Whisnu mengatakan sidak yang dilakukan Satgas Pangan Polri bertujuan memastikan bahwa pasokan beras Bulog mencukupi.

“Kami dari Satgas Pangan pusat mengecek langsung ke gudang Bulog Jakarta, memastikan bahwa beras banyak dan cukup,” ujarnya. Satgas tidak hanya melau-

kukan sidak di Gudang Bulog, mereka juga mengecek ketersediaan beras di tradisional dan ritel modern. Whisnu mencatat, khusus di pasar ritel, Bulog telah menggelontorkan 13 ton dan melalui Food Station sebanyak 3.000 ton.

“Hari ini kita lihat bersama-sama Bulog telah menyalurkan hampir 13 ton beras itu ke ritel modern melalui food station 3.000 ton, artinya 1-2 hari ini akan dibanjiri oleh beras di pasar-pasar atau di toko-toko ritel modern,” paparnya.

Jenderal polisi bintang satu itu mengatakan, sidak mereka lakukan juga terkait dengan kesiapan dalam menghadapi bulan suci Ramadhan pada Maret 2024 mendatang.

“Kami pun melihat dan mengawasi seluruh pasar-pasar becek, kami mendapatkan data di seluruh Indonesia bahwa beras pun banyak dan tentunya masyarakat tidak perlu khawatir terkait dengan beras. Karena kita lihat bahwa sudah masuk beras-bebas impor dari luar negeri yang secara bertahap memenuhi gudang-gudang Bulog di seluruh Indonesia,” kata Whisnu.

Setelah mengecek langsung ke gudang beras tersebut, Whisnu memastikan bahwa harga beras akan turun dalam waktu dekat ini.

“Jadi untuk Satgas Pangan bukan hanya di Jakarta, kami pun mengawasi dan memantau semua kegiatan beras yang ada di seluruh Indonesia. Ini terhambat karena distribusi saja, karena kemarin hujan ada beberapa tempat yang banjir,” katanya.

“Sehingga penyaluran beras agak terhambat. Tetapi saya dan teman-teman dari Bulog yakin satu-dua hari ke depan bahkan Minggu depan pastinya beras akan turun,” ujar Whisnu menambahkan.

Menurut Whisnu, harga beras akan normal atau stabil kembali saat memasuki bulan puasa. Karena, saat ini sudah

POLISI TANGKAP TERSANGKA PELAKU TEROR BOM DI PAMEKASAN

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan (kedua kanan) bersama Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto (kiri), dan Direskrim Polda Jatim Kombes Pol Totok Suharyanto (kedua kiri) memberikan keterangan pers tentang pengungkapan kasus teror bom pada ketua KPPS di Pamekasan, Madura di Polda Jatim, Surabaya, Jumat (23/2). Polisi menangkap tiga tersangka dalam kasus dugaan pengerasakan menggunakan bahan peledak terhadap Ketua KPPS berinisial K di Dusun Timur, Kec. Pamekasan, Kab. Pamekasan, Madura, serta mengamankan barang bukti berupa bahan dan alat peledak berjenis mercon atau bom ikan.

Buntut Tahanan Kabur, 4 Personil Polsek Tanah Abang Kena Sanksi

JAKARTA (IM) - Empat personil Polsek Tanah Abang diberi sanksi buntut kasus 6 tahanan kabur, setelah menjalani pemeriksaan secara intensif oleh Propam.

Kapolres Metro Jakarta Pusat, Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro, mengatakan, keputusan pemberian sanksi kepada 4 petugas tersebut telah dikuatkan dengan fakta keterangan para tahanan yang sudah ditangkep.

“Oleh karena itu mulai hari ini Jumat, 23 Februari 2024, Tim Audit Internal yang dipimpin Wakapolres Jakpus memberikan sanksi tegas berupa penempatan khusus dalam rangka pemeriksaan selama 14 hari,” kata Susatyo

dalam keterangan tertulisnya, Jumat (23/2).

Keempat kelaiian yang dinilai lalai itu akan ditempatkan di penempatan khusus (patus) selama 14 hari untuk menjalani sidak disiplin.

“Istilahnya patus, penempatan khusus,” ucap Susatyo.

Berikut adalah nama petugas Polsek Tanah Abang yang diberikan sanksi penempatan khusus buntut dari lepasnya 16 tahanan Polsek Tanah Abang.

1. Aiptu ST, jabatan Kamtim Jaga Tahanan, perbuatan kelaiian tidak melaksanakan tugas sesuai SOP.

2. Brigadir MS, jabatan anggota jaga tahanan, perbuatan kelaiian tidak melaksanakan tugas sesuai SOP.

3. Brigadir SY, jabatan anggota jaga tahanan, perbuatan kelaiian mengijinkan masuk tersangka RA diluar jam besuk sehingga gergaji berhasil diselundupkan masuk ke ruang tahanan.

4. Aiptu SP, jabatan PS. Kaur Tahti Polsek Tanah Abang, perbuatan kelaiian tidak melaksanakan tugas tanggung jawabnya terhadap kondisi tahanan.

“Terhadap ke-4 anggota tersebut melanggar Peraturan Kapolri No. 7 tahun 2022, tentang Kode Etik Profesi Polri dan akan disidang melalui Sidang Komisi Kode Etik Polri dengan ancaman sanksi etika dan sanksi administrasi,” ujar Susatyo. • lus

Firli Bahuri Kembali Diperiksa Penyidik Polda Metro Jaya, Senin

JAKARTA (IM) - Penyidik Ditkrimsus Polda Metro Jaya kembali memanggil eks Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri, untuk menjalani pemeriksaan pada Senin (26/2).

Pemeriksaan dilakukan untuk melengkapi berkas yang sebelumnya dikembalikan oleh pihak jaksa peneliti Kejaksaan DKI Jakarta.

Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya Kombes Pol Ade Safri Simanjuntak mengatakan, pihaknya telah rampung melakukan pemeriksaan pada sejumlah pihak guna melengkapi berkas yang dinyatakan belum lengkap oleh jaksa peneliti. Selanjutnya, penyidik menggendakan pemeriksaan kembali pada tersangka Firli Bahuri.

“Untuk agenda giat penyidik selanjutnya adalah melakukan pemanggilan dan pemeriksaan atau permintaan keterangan tambahan kepada tersangka FB (Firli Bahuri),” kata Ade Safri, Jumat (23/2).

Surat pemanggilan Firli Bahuri untuk menjalani pemeriksaan diserahkan pada Kamis (22/2). Pemanggilan kepada Firli Bahuri kali ini merupakan panggilan kedua kalinya setelah sebelumnya mangkir.

“Untuk jadwal pemeriksaan/permintaan keterangan tambahan terhadap tersangka FB akan dilakukan pada hari Senin, 26 Februari 2024 pukul 10.00 WIB di ruang riksa Ditpidkor Bareskrim Polri di

lantai 6 Gedung Bareskrim Polri,” katanya.

Pemeriksaan terhadap Firli dilakukan untuk melengkapi berkas perkara setelah sebelumnya menerima petunjuk hasil koordinasi dengan jaksa penuntut umum JPU Kejati DKI Jakarta.

Sebelumnya, penyidik Polda Metro Jaya pertama kali melimpahkan berkas perkara Firli Bahuri pada 15 Desember. Namun, dari proses pemeriksaan, jaksa menilai masih ada kekurangan dan mengembalikannya pada 28 Desember.

Menindaklanjuti hal itu, penyidik mulai melengkapi berkas. Setelah dirasa cukup, berkas perkara itu kembali dilimpahkan ke Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta pada 24 Januari. Tapi, berkas perkara tersangka Firli Bahuri dikembalikan lagi pada Jumat, 2 Februari. Jaksa peneliti menilai masih ada kekurangan baik formulir maupun materiil sesuai dengan Pasal 110 dan Pasal 138 (1) KUHP.

Firli Bahuri ditetapkan sebagai tersangka berdasarkan hasil gelar perkara yang dilakukan Rabu, 22 November 2023 lalu. Beberapa alat bukti yang menjadi dasar penetapan tersangka yakni, dokumen penukaran nilai senilai Rp7,4 miliar. Ada juga hasil ekstraksi 21 ponsel.

Namun, Firli Bahuri hingga saat ini belum dilakukan penahanan. Meski, sudah berstatus tersangka. • lus

Lantaran Kecanduan Judi Online, FB Tipu Agen Bank di Lampung

LAMPUNG TENGAH (IM) – Seorang karyawan agen perbankan di Gunung Sugih, Lampung Tengah, menjadi korban penipuan hingga Rp 91,9 juta. Tersangka merupakan pria berinisial FB (24), warga Pejambon, Negeri Katon, Pesawaran.

Kapolsek Gunung Sugih AKP Wawan mengatakan, kejadiannya pada Rabu (21/2).

“Jadi modus pelaku ini

dengan melayu karyawan BRI Link untuk mengirimkan uang dengan janji akan dibayar belakangan,” ujar Wawan dalam keterangannya, Kamis (22/2).

Wawan menjelaskan, sekitar pukul 07.50 WIB, FB menemui agen perbankan. FB minta tolong kepada korban untuk mengirimkan uang Rp29 juta dan akan dibayar pada pukul 09.00 WIB

Namun, pada saat jam

yang dijanjikan, FB tidak membayar uang seperti janjinya kepada korban. Anchny lagi, korban justru disuruh kembali mengirimkan uang sebanyak Rp 62,9 juta.

“Korban lalu menuruti kemauan pelaku, namun dikarenakan pelaku tak kunjung bayar, sehingga korban mendatangi pelaku untuk menagih uang tersebut dengan total Rp 91,9 juta,” ungkap Wawan.

Saat ditagih, tersangka

mengaku tidak bisa membayar lantaran uang itu telah dihabiskan untuk bermain judi online.

“Saat ditemui, pelaku mengaku rungkad, karena uang puluhan juta itu habis digunakan untuk berjudi online,” tuturnya.

Korban yang merasa telah ditipu, angung mengamankan FB dengan meminta bantuan warga sekitar.

“Setelah mendapatkan laporan, petugas langsung

menuju lokasi untuk mengamankan pelaku,” ucapnya.

Saat ini, pelaku berikut barang bukti berupa 2 lembar bukti transaksi telah diamankan di Mapolsek Gunung Sugih guna penyidikan lebih lanjut.

Atas perbuatannya, pelaku dijerat Pasal 372 atau 378 KUHPidana tentang tindak pidana penipuan atau penggelapan, ancaman hukuman penjara paling lama 4 tahun. • lus



SATGAS PANGAN POLRI SIDAK BERAS DI PASAR

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono (kedua kanan) bersama Wakil Bupati Banyuwangi Sugirah (kanan) melaksanakan sidak harga Pangan di Pasar Rogojampi, Banyuwangi, Jatim, Jumat (23/2). Satgas Pangan Polri melakukan pengawasan distribusi beras untuk mencegah penyelewengan serta memastikan kecukupan stok beras yang harganya naik sejak awal tahun 2024.